
 

Compte Rendu de l’AG de l’ASA Escalade 

du 29/09/2023 
 

Nombre de présents : 25 

 

2 procurations : 

celle de Mme Manuela Aigron sera porté par Mme Aurore Fioriti 

celle de M Manuel Rouger sera portée par Mme Anaïs Rabouam 

 

Le Président remercie l’ensemble des présents à cette assemblée. 

Il remercie chaleureusement : 

• les élus de la Ville d’Avrillé et notamment Madame le Maire d’Avrillé ainsi que son 

adjoint au sport, le jeune marié Marc de SINGLY, pour leur soutiens apportés au club 

et bien évidemment la subvention accordée au club, 

• les salariés de la ville tant au niveau du Service des Sports que des Services Techniques 

pour leur collaboration efficace tout au long de l’année et en particulier lors des 

manifestations d’importance (championnats, …). 

Il remercie l’ensemble les membres du Conseil d’Administration qui orientent et gèrent le club 

mais aussi les dizaines de bénévoles qui le font vivre tout au long de la saison et enfin les 

salariés qui apportent leurs compétences techniques à tous nos licenciés. 

 

Le président met au vote l’approbation du CR de l’AG précédente 

 

Résultat : approbation à l’unanimité 

 

Sur la saison passée, 

 

Nous avons pu profiter et pleinement de la salle sur l’ensemble de la saison et en faire profiter 

des unions sportives pour qu’elles y organisent des championnats. 

 

Tous les créneaux horaires pour les heures de cours et les permanences, accordés par la mairie 

sont utilisés. 

 

Avec un nombre légèrement croissant de licenciés, nous faisons partie maintenant du TOP 15 

des clubs des 1000 de notre fédération. Nous atteignons le maximum de licenciés, eu égard 

aux créneaux et à la taille de la structure. 

 

Les nouvelles activités proposées au cours de la saison (stage bloc, prépa sorties et sorties) 

sont plébiscitées par les participants et demandées par ceux n’ayant pas pu participer faute 

de place. 

 

Quatre chutes en début de saison, heureusement sans graves conséquences, nous ont amené 

à renforcer nos règles de sécurité pour nos jeunes et nos adultes. En veillant au passage 

systématique des passeports, nous sommes maintenant reconnus comme un club référent de 

la FFME au niveau national. 



 

 

Nous continuerons à former des permanenciers afin de veiller à la sécurité lors des créneaux 

d’accès libre. 

 

Bien évidemment, nous sommes tous fiers de la participation de nos jeunes aux divers 

championnats. 

 

Enfin, la situation financière est saine. Nous devons continuer à être vigilant car le nombre 

d’adhérents ne pouvant augmenter, les rentrées financières en feront autant. 

 

Notre club a un CA élargi d’une vingtaine de personnes, comprenant des mémoires de 

l’histoire du club, des professionnels et des diplômés de l’escalade, tous passionnés. Il 

accueille aussi des invités qui viennent s’impliquer pour des actions ponctuelles au fil du temps 

et tous les ans certains de ces invités restent pour s’impliquer dans le fonctionnement du club. 

Les nouveaux membres apportent toujours un œil candide et pose des regards permettant de 

ne pas s’endormir sur des routines. Ils dynamisent et renouvellent ainsi la vie du club. 

 

La mise en place de la « nouvelle salle » est presque déjà loin ; ce fut un chalenge et une belle 

réussite. 

Les objectifs de la saison prochaine sont dans la continuité des saisons passées avec : 

• sur le plan sportif : la participation à l’organisation des Championnats régionaux de 

combiné en avril 2024 ; notre mur de niveau régional sert ainsi la communauté des 

grimpeurs de la région qui veulent aller plus loin dans la compétition. Peut-être 

accueillerons nous les championnats de France inter université début mai 2024 ! 

• sur le plan grand public : les stages et les sorties qu’il nous appartient de développer 

et d’adapter aux souhaits de nos adhérents. Nous y travaillons avec : la création de 

stages de bloc et les préparation aux sorties en grandes voies, et aussi la formation 

(tous les ans) des permanenciers qui assurent la sécurité et veillent au bon 

fonctionnement et à l’entraide lors des permanences. 

 

Elodie continuera de développer le Paraescalade en relation avec Caroline Girard de la Ligue, 

et peut-être auront nous un Open de para mi-octobre 2023 ? 

 

Le Sport Entreprise est désormais une source de revenus complémentaires à ne pas négliger. 

 

Sur le plan financier, l’arrivée d’une nouvelle trésorière permettra d’améliorer la gestion 

comptable du club et notamment la comptabilité analytique. Notons que les saisons dernières 

ont été des saisons de croissance, apportant des rentrées financières importantes. Il nous 

faudra désormais faire avec une plus grande stabilité puisque le nombre d’adhérents ne peut 

plus augmenter. 

 

Les finances sont saines et nous devons continuer à ce qu’il en soit ainsi pour pérenniser une 

activité très demandée et s’inscrivant dans les ambitions de notre collectivité. 

 

Le président met au vote l’approbation du rapport moral 2022 2023, du rapport financier 2022 

2023, du rapport d’activité 2022 2023, du projet associatif 2023 2024 et du quitus sur les 

comptes. 



 

 

Résultat : approbation à l’unanimité 

 

 

L’assemblée constate 

le départ du CA de Patrick Stéphan et Charline Amorin 

la démission de Xavier Berton du poste de trésorier au 05/09/2023 

la démission de Céline Boulin du poste de trésorière adjointe au 27/09/2023 

la candidature comme membre maintenu au CA au terme de leur mandant de 3 ans de, et pour 

une nouvelle mandature de 3 ans de 

 Franck Castillan 

 Ludovic Daiguson 

 Dominque Mallard 

la candidature comme nouveau membre du CA et pour une mandature de 3 ans de 

 Rémi Aigron 

 Sandrine Baldassin 

 Angelo Batard Mander 

 Aurélie Peltier Sallé 

 Romuald Scott 

 

Le président met au vote  

 

Résultat : approbation à l’unanimité 

 

Le président clos l’AG de la saison 2022 2023 à 21h20 et invite les personnes présentes à un verre de 

l’amitié 

 

Fait à Avrillé le 29 septembre 2023 

 

La secrétaire le Président  

Géraldine Marsollier Frédéric Cackowski 


